



バス教室をしたよ！ ～ in 西大寺南小～



日時：平成28年10月7日（金）9：00～9：45

対象：西大寺南小学校（2年生、42人）

目的：公共交通として広く利用されている路線バスの基本的な知識を学んでもらうため、次世代を担う小学生を対象に「バスの利用方法」、「交通安全」、「マナー」の3つのテーマについて学び、路線バスへの関心を高め、公共交通の利用促進を図ることを目的としています。

主催：岡山市都市整備局交通政策課

協力：国土交通省中国運輸局岡山運輸支局、両備ホールディングス(株)

1. バスのスロープ体験（車イス）

ノンステップバスが傾くようになっていたけど、なぜだろう？

答え）高齢者や車イスの方がバスに乗れるようにスロープを出すんだよ。



2. バスクイズ



3. バスの乗り方・降り方



4. 交通安全指導

ひじょうだっしゅつぐち
非常脱出口って、こんなところにあるんだね。



5. 記念品贈呈・挨拶



あんぜん マナーに気を付けて、バスを上手に利用してください。

6. 子どもの感想文 (抜粋)



くみ
A組



『バスは便利でやさしいみんなの乗り物
です。また乗ってみてください。
ちびっ子ファンが増えますように。』
ちゅうごくうんゆきょくおかやまうんゆしきょく
(中国運輸局岡山運輸支局)

つぎは、お父さんやお母さんとバス
に乗って出かけよう！
新しい発見があるかも！？



くみ
B組

うんてんせきにのったけど何も見えませんでした。バスきょうしつでいろいろなことがわかってうれしいです。ひろくう口は思ったより高かったからびっくりしました。さいごにはほんとにバスにのれてうれしかったです。バスにのったことがないからうれしかったです。またのてみたいですね。今日は教えてくださってありがとうございました。

今日、バスきょうしつをしました。さいしょバスが、かたむいて、こんなことができるんだなとわかりました。つぎは、バスにのり、うんてんせきにのり、ともだちの彦頁がちゃんと見えました。本当に教えてくださってありがとうございました。また一人でのてみたいです。

バスのハンドルとタイヤがぶつうの車よりも大きくておどろきました。あと、うんてんせきからどうやって人が見えるのかが知りたいです。そして、インターホンがあるのがはじめて知りました。バスにはいろんなくふうがあるなと思いました。

学校のベストキョウの日時に始めてバスにのりました。バスのくふうを見ることができた。それはせまのむきのことでも、ぶつうのバスより、ちがいのバスのほうがくみがかうじいと思いました。せきがぎやくむきてしたでもどのバスもすげかったです。またのりたいたいです。

はじめてバスにのり、バスにはこんなくふうがあるとはいえませんでした。ひろくう口にはブザーがあるとはいえませんでした。うんてんせきにすわった、あんまり見えませんでした。おうちの人とまたのりたいたいです。おみやげありがとうございました。またいつかろせんバスにのりたいたいです。思い出になりました。

バスにのれてうれしかったです。バスの、のり方やバスのうんてんせきにのらせてもらってうれしかったです。バスのクイズをしてたのしかったです。おおかあさんやおとうさんにも教えてあげたいです。かぞくといっしょにのりたいたいです。

バスのうんてんしさんとみなさん西大寺南小学校に来てくれてありがとうございました。いろんなバスのことを知りました。一番すげかったのは、したいか下に下がったからすげかったです。うんてんのところになら前にいる人が見えませんでした。ひろくう口のところをジャンプするのがわかった。きょうはバスのことをいろいろ教えてくれてありがとうございました。

バスのうんてんしさん、みなさんきょうは、ありがとうございました。インターホンの音がきけてよかったです。ぼくもやりたかったです。バスにのれてたのしかったです。またこんどおおかあさんとバスにのりたいたいです。

バスのクイズがたのしかったです。一番さいしょのクイズがむずかしかったです。また、バスのマイクでうんてんしさんとしゃべりたいと思います。車イスにのっている人ののり方がわかりました。家の人とまたのてみたいと思います。

バスにのりてみてすごくおもしろかったです。高かったです。うんてんせきにすわって見ました。下にいる人が見えなかったのていなのかなと思いました。またろせんバスにのりてみたいです。一番たのしかったことは、お金をはらうことでした。

うんてんしさんへ、バスが上がるころや下がるころを見せてくれてありがとうございました。バスのことを教えてくれてありがとうございました。いつも見れないことを見せてくれてありがとうございました。たのしいバスきょうしつになりました。

バスなのにインターホンがあってびっくりしました。りゆうは、インターホンは家にあるものなのにバスにあって子どもでもつかいやそうでした。またバスにのりてみたいです。

